

Chers amis de l'endurance,

Je vous écris comme organisateur de la course Raid Hípico "Tierras de Al-Andalus". Pour nous tous qui formons cette grande famille, ça serait un grand plaisir de pouvoir compter sur vous pour cette troisième édition de notre course.

Le Raid "Al-Andalus" est né en 2006 avec l'idée de faire trouver à notre merveilleux sport de l'endurance équestre le niveau social et médiatique qu'il mérite. Je suis un grand aficionado du monde du cheval et j'ai toujours admiré les gens de l'endurance. Je crois que c'est discipline épique et belle qui combine l'amour pour le cheval et aussi pour la nature.

C'est cet amour pour le cheval et la nature, et plus spécialement pour ma chère Andalousie, que m'a impulsé à créer cette course de longue distance qui parcourt chaque printemps les grands paysages andalous, des ses plages dorées au sable fin aux sommets agrestes de ses montagnes, souvent enneigées.

Toute l'équipe est pleine d'illusion et convaincue que nous pouvons, avec l'aide de vous tous, arriver à notre objectif de faire connaître et grandir notre sport par le biais de cette course unique. Une course unique qui transite par un paysage aussi unique.

Nous faisons un effort énorme pour obtenir des

appuis médiatiques qui peuvent augmenter la popularité de notre sport de l'endurance, un sport pas assez connu et qui pourrait devenir beaucoup plus populaire si nous réussissons que nos courses entrent dans les médias et plus spécialement à la télévision. Et il n'y a pas beaucoup d'occasions comme celle-là ...

Le succès de cette épreuve peut catapulter notre discipline d'une façon importante, et ça sera donc un bénéfice pour tous, pour tous les intéressés, de près ou de loin, par notre sport: cavaliers, entraîneurs, éleveurs, propriétaires, fabricants de matériel ou d'aliments, ou simples amateurs.

Nos faisons de grands efforts pour obtenir les appuis nécessaires et pour tracer un parcours qui donnera des satisfactions garanties à vous tous qui viendrez concourir. Nous sommes convaincu que personne ne se sentira trompé, parce que notre parcours est vraiment un parcours de rêve. 500 kilomètres de chemins qui passent par plusieurs parcs naturels, qui croisent six provinces, avec des installations hippiques de première classe, comme aux étapes de Dos Hermanas, Sotogrande, La Beata, El Rocío, Sanlúcar de Barrameda, et la possibilité de connaître des villes monumentales fameuses de par le monde comme Séville, Ronda, Antequera, Grenade et Jaén.

Sans doute il s'agit une course très dure, c'est pas une simple randonnée d'amis comme certains affirment,

même si chacun peut y venir participer avec son propre niveau d'exigence. Mais, en plus de la compétition, à mon avis, le Raid "Al-Andalus" c'est bien plus qu'une course, c'est aussi une expérience vitale. C'est la meilleure possibilité de faire connaissance avec une région d'une exceptionnelle beauté naturelle et d'un grand héritage historique. Et c'est aussi une opportunité unique de découvrir cette magnifique Andalousie et de partager des heures magnifiques en compagnie de gens qui aiment tout comme vous les chevaux et la nature.

Nous comprenons que ce n'est pas toujours facile pour tout le monde de partir pour une course si longue et si difficile, et pour cela même nous valorisons extraordinairement le mérite de ceux qui osent venir, et ferons tout ce qui nous est possible pour que leur expérience soit positive et mémorable en tous sens.

En même temps nous sommes convaincus, et nous pouvons le prouver avec l'expérience de nos premières éditions, que les chevaux qui viennent courir le "Al-Andalus" acquièrent ici un état de forme enviable qui leur sert de fond pour toute la saison, en plus de la grande complicité que notre course produit entre les cavaliers et leurs montures.

C'est pour tout cela que nous sommes convaincus de l'importance de notre projet, un projet excitant et plein de futur, et nous vous invitons vivement à nous rejoindre, au début du printemps, en Andalousie, pour découvrir

ensemble la sève d'une nature verte et splendide, le soleil et sa lumière séduisante, la brise de la mer et les ruisseaux qui descendent de nos montagnes avec une eau nouvelle et limpide.

N'hésitez plus. Le défi est là, à deux pas de chez vous. Si vous préférez votre selle et votre cheval à votre divan et votre télé, si les défis vous motivent, si vous aimez vous fondre dans des paysages sans pareil, si vous avez rêvé la grande aventure, si vous avez le courage et la force de vaincre toutes les difficultés, n'hésitez plus. Entrez dans notre web www.tierrasdeal-andalus.com et rejoignez-nous au printemps, vivez votre aventure au lieu de la lire ou de l'écouter racontée.

À bientôt,

José Manuel Soto.

Présidente du Comité Organisateur du IIIème Raid Kaliber "Tierras de Al-Andalus".